

Les randonneurs en assemblée

Le comité départemental regroupe plus de 80 associations.

Le Comité Départemental de la Randonnée Pédestre du Nord a tenu son assemblée générale à la Maison Folie en présence du maire, Rémi Pauvros, et des amoureux de la marche, le samedi 18 février. En effet, « les randonneurs du Val de Sambre » ont reçu au cœur de leur ville l'ensemble des présidents des associations du département du Nord ainsi que le conseil d'administration du Comité Départemental. Il regroupe plus de 80 associations, disséminées sur l'ensemble du territoire nordiste qui sont toutes affiliées

à la Fédération Française de la Randonnée Pédestre.

Cette dernière rassemble plus de 200 000 adhérents, 20 000 bénévoles, 120 comités, 3 380 associations, 180 000 km de sentiers balisés, 280 topo-guides et un magazine « Passion Rando ».

Des initiations dans les écoles

Le comité suit en permanence le réseau des sentiers, il contribue à la protection et la sauvegarde des sentiers ainsi que de leur environnement et met en place la création de topo-

guides qui renseignent les randonneurs sur leur destination. Il a aussi pour mission de développer et valoriser la vie associative. Cela passe aussi par des initiations dans les écoles avec l'action « un chemin une école ». Il forme également des animateurs, des dirigeants ainsi que des baliseurs.

Rémi Pauvros a déclaré tout le bien qu'il pensait « de la randonnée, de ses sentiers et ses chemins piétonniers qui sont tant recherchés par les concitoyens afin de se rapprocher de la nature en toute sécurité. Je suis un élu

passionné et convaincu qui vous rejoindra peut-être à l'âge de la retraite » a souligné Rémi Pauvros.

Le Comité Départemental :
Président : Alain Grimbert ;
Vice-président et président des randonneurs du val de Sambre : Patrice Coudeville ;
Vice président : Paul Jarry ;
Trésorier : Luc Timerman ;
Secrétaire : Brigitte Meresse-Soulary.



Le comité départemental de la randonnée pédestre a évoqué ses missions.